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号 

受
付
月
日 

東郷町議会議長 殿 

東郷町議会議員 

 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

 記 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 2 － 1 

議席番号 番 氏 名 

会派名 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 本町の水の安全

面 PFAS について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
２ ２０４０年への

課題について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 本町の水質調査について伺いたい。県内の岩

倉市が実施された、PFAS（ピーファス）対応

の検査等はされているか。また、計画等はある

か。 

⑵ 各地では（例えば岐阜県各務原市・岡山県吉

備中央町）行政が費用などを負担するなど、

様々な事例がある様だが、本町では、対応策は

検討しているか。 

⑶ 検査内容（血中濃度検査）は７種類、２歳児

から 102歳までの 709人の検査であった。この

様な検査について、本町は参考研究の一助と考

えるか。  

⑷ 各務原市では、2027 年３月までに国内初の

PFAS 処理施設を新設するとのこと。 

  この施設の装置は、イオン交換樹脂で、その

交換頻度は３年に１度。しかしながら建設コス

トは１７億円と聞く。 

  住民の方の安全面・健康面を鑑みて、本町と

してこうした対応策について、どのようにお考

えか。 

    

15年後に迫りました 2040年問題について伺う。 

⑴ 人口動態の変化に対して、本町の行政の在り

方、15 年後どのようになっているのかの研究

を始める考えはないか。  

⑵ この質問の主旨は、広域行政連合体の必要性

を考えている。15年後に迫る日本国内全てで、

急激な人口変化が起こるであろうと言われて

いる。近隣市との協議の状況は現在いかがか。 

⑶ 住民の方が安心して 15 年後を普通に迎えて

いただけるよう、行政が「抜かりのない」筋道

を示す必要があると考える。ここにその端緒を

お示しいただけるか伺う。 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 
 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

加藤 宏明 

 

髙橋道則 

○ ○ ○ ○ 

４ 
令和７年２月 10日 

午後 2時 6分 

 

 ３ 

東郷維新の会 

○○○○○○○○○○ 



 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 2－ 2 ３番 氏名 高橋道則 

 

３ 福祉サービス業

における人手不足

等について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴  町内の訪問介護事業者の数を把握している

か。 

⑵ 本町、または近隣市において廃業された事業

者があるか。 

⑶ 現代社会において、福祉は社会の根幹である。 

人手不足・資金不足（この物価高騰での必要

経費の高騰）の二重苦により廃業になるようで

は大変困る。 

  行政からの支援等を検討しているか伺う。 

 

 

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 


